

Fecha Sección Página 04.01.2010 Estado 11



PORTAL CIUDADANO

RODRIGO SANDOVAL www.portalciudadano.com.mx

Washington

La reforma política es urgente y debemos prestar atención a ella en los próximos meses

l gasto que hacemos los mexicanos en política es impresionante. Nada más hay que ver el tamaño de las salas del Congreso federal y local y contar la cantidad de asesores, secretarias y apoyos que tienen nuestros legisladores para darnos una idea de lo que podríamos ahorrarnos con menos diputados y un sistema político más eficiente.

Hace unas semanas tuve oportunidad de visitar el Congreso de los Estados Unidos, en la ciudad de Washington, me impresionó que lo que nosotros conocemos como la Cámara de Diputados, sea un poco mayor que la tiene que tiene nuestro Congreso local, y sea cinco veces menor que el enorme recinto de San Lázaro que alberga nuestro Congreso federal.

No sólo eso, sino que este congreso de la potencia del mundo aún conserva sus pupitres de madera donde se sientan los legisladores, lo cual contrasta con el enorme dispendio de las sillas de piel mullida en la cual duermen diariamente nuestros diputados. No conformes con ello, los 435 diputados federales norteamericanos tienen sus oficinas en el mismo capitolio, las cuales son elegantes, pero sobrias y prácticamente los albergan a ellos y dos asistentes, en comparación con las inmensas oficinas de nuestros legisladores y todo su staff. A pesar de que nosotros te-

nemos una población de poco más de 100 millones de personas, contamos con 500 diputados y 128 senadores. En Estados Unidos con más del doble de población que nosotros, cuentan con 435 diputados y 100 senadores. De éstos últimos, me sorprendió que su recinto cameral fuera apenas del tamaño de nuestra sala de congresos local y que tuviera el mismo mobiliario que antaño. ¿Por qué gastar tanto en remodelar y ampliar un Congreso local que no puede ha-

des a nuestra realidad? ¿Por qué seguir pagando una burocracia inoperante tanto en el Congreso local como el federal? Por eso, estoy a favor de la iniciativa del Presidente Calderón en el sentido de reducir el

cer leyes de vanguardia y acor-

Por eso, estoy a favor de la iniciativa del Presidente Calderón en el sentido de reducir el numero de diputados y de senadores, impulsar su reelección que les permita ser más independientes de sus partidos y dependien-

tes de la voluntad de los electores. Sin duda, el sistema político norteamericano lleva más años de ser democrático y una mayor experiencia que el nuestro, que apenas se está construyendo, pero ello no quita que las decisiones y discusiones políticas estén abiertas al publico en todo momento y en la opinión pública y no desde una tribuna legislativa.

Incluso, el gasto en mantener estos aparatos políticos y burocráticos en nuestro País es tan grande que si se pudiera reducir se tendría presupuesto para muchas obras y no sería necesario aumentar impuestos como los que tenemos que pagar a partir de este año, la reforma política en nuestro País es urgente y debemos prestar atención a ella en los próximos meses.

EL RETO DEL 2010

Quisiera decirle amigo lector que el gran reto de este año es la economía, pero no es así. Nuestro gran reto es el agua. Muy poco o nada se está haciendo ante la escasez tan grande que estamos sufriendo en nuestro País, debemos exigir más a las autoridades para que tomen cartas en el asunto antes de que sea demasiado tarde.



Página 1 de 1 \$ 5868.86 Tam: 207 cm2 LQUIROGA